

Juli 2020

09

Jul

[„Kranken Menschen einfach etwas Gutes tun“](#)



Rhader Krankenbesuchsdienst – Zeit zum Reden und Zuhören

„Die Besuche bei unseren kranken Menschen aus Rhade, sind eine Win-win-Situation“, erklärt Sonja Preisendörfer und die anwesenden ehrenamtlichen fünf Besucherinnen und der einzige Besucher unter den anwesenden Damen stimmen ihr zu. „Die Spaziergänge, wenn sie denn möglich sind, und die Gespräche bereichern auch uns“, fährt sie fort.

Die sieben ehrenamtlichen BesucherInnen unterstützen und begleiten seit 2007 kranke Bewohner in ihrem Ortsteil.

[Weiterlesen ... „Kranken Menschen einfach etwas Gutes tun“](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

08

Jul

[Wahlvorschläge für den Integrationsrat können eingereicht werden](#)



Vordrucke sind im Rathaus erhältlich oder auf der Website der Stadt Dorsten abrufbar

Der Rat der Stadt Dorsten hat beschlossen, zur nächsten Wahlperiode (Beginn 1. November 2020) einen Integrationsrat zu bilden. Der Integrationsrat setzt sich aus zehn Migrant*innenvertreter*innen/Migrant*innenvertreter*innen zusammen, die am Tag der Kommunalwahl (13. September 2020) gewählt werden. Hinzu kommen fünf Mitglieder, die vom Rat der Stadt Dorsten bestellt werden. Die Amtszeit des Integrationsrates entspricht der Wahlzeit des Rates.

[Weiterlesen ... Wahlvorschläge für den Integrationsrat können eingereicht werden](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

08

Jul

[Höfer Weg \(K7\) in Dorsten gesperrt](#)



Fahrbahn bekommt neue Deckschicht

Die Fahrbahn des Höfer Wegs (K7) bekommt zwischen Erler Straße und Hakenweg eine neue Deckschicht. Die beauftragte Firma beginnt mit den Arbeiten am Mittwoch, 15. Juli. Für etwa vier Wochen wird der Straßenabschnitt gesperrt, Umleitungen sind ausgeschildert.

[Weiterlesen ... Höfer Weg \(K7\) in Dorsten gesperrt](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

08

Jul

[RSC Dorsten erkämpft sich den 2. Platz beim 24-Stunden „Stöffelrace“ Rennen](#)



Nach langer Ungewissheit aufgrund der Corona-Krise fand am letzten Wochenende im Westerwald das 24 Stunden Mountainbike Stöffelrace statt, bei dem ein Vierer-Mixed-Team des RSC Dorsten an den Start ging und den 2. Platz belegte.

Es gab strenge Hygiene Vorgaben, die vom Veranstalter aber sehr vorbildlich umgesetzt wurden. So waren bei dem Rennen z.B. keine Zuschauer und pro Team nur ein Betreuer erlaubt.

[Weiterlesen ... RSC Dorsten erkämpft sich den 2. Platz beim 24-Stunden „Stöffelrace“ Rennen](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

08

Jul

[DWG und WINDOR suchen neuen Geschäftsführer](#)



Josef Hadick geht am 31. März 2021 in den Ruhestand, Nachfolger soll weiterhin beide Gesellschaften führen

Die Dorstener Wirtschaftsförderung WINDOR GmbH und die Dorstener Wohnungsgesellschaft DWG sollen auch weiterhin von nur einem Geschäftsführer geleitet werden, wenn Josef Hadick zum 31. März aus Altersgründen aus den Diensten der Gesellschaften ausscheidet.

[Weiterlesen ... DWG und WINDOR suchen neuen Geschäftsführer](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 8 von 10

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- 8
- [9](#)
- [10](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)